
Pièces 7 Pièces

Superficie 165 m²

Référence W-048823

Prix 1 250 000 €

Garches
Maison à vendre (92380)
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Engel & Völkers a le plaisir de vous proposer cette charmante maison familiale de

165m²,  idéalement  située  au  cœur  d'une  résidence  de  standing  sécurisée,  avec

gardien,  piscine  et  court  de tennis.  Le  rez-de-chaussée propose une belle  entrée

avec placards,  une vaste pièce de réception ouverte sur une agréable terrasse et

un  jardin  arboré,  sans  aucun  vis-à-vis,  ainsi  qu'une  cuisine  indépendante  et

fonctionnelle entièrement rénovée et des toilettes invités À l'étage, l'espace nuit se

compose  de  quatre  chambres,  dont  deux  prolongées  par  une  grande  terrasse,

offrant un véritable espace extérieur ...

Engel  &  Völkers  is  pleased  to  offer  you  this  charming  family  home  of  165sqm,

ideally  located  in  the  heart  of  a  secure  high-end  residence,  with  a  caretaker,

swimming pool, and tennis court.The ground floor features a beautiful entrance with

closets,  a  spacious  reception  room  opening  onto  a  pleasant  terrace  and  a

landscaped  garden  with  no  overlooking,  as  well  as  an  independent  and  fully

renovated functional  kitchen and guest  toilets.Upstairs,  the sleeping area consists

of  four  bedrooms,  two  of  which  are  extended  by  a  large  terrace,  offering  a  true

additional outdoor space. A bathroom, a shower ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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